

Empresas

empresas@lavozdealmeria.com

X Aniversario del Colegio de Economistas Una publicación recoge diez años de experiencias y actividades

El Colegio de Economistas de Almería suma ya 300 colegiados

Los economistas están de fiesta por su décimo cumpleaños y preparan su fusión con el Colegio de Mercantiles

■ ANTONIO FERNÁNDEZ
REDACCIÓN

Una publicación presentada esta semana recoge los primeros diez años de vida del Colegio de Economistas de Almería, una institución que se ha hecho un hueco en la vida profesional almeriense y que en estos años ha ido sumando miembros hasta alcanzar la cifra de 300 colegiados.

La presentación del libro y del documental elaborado con motivo de esta efeméride tuvo lugar en la Casa de Las Mariposas de la Fundación Cajamar y sirvió para hacer un recorrido por esos diez años de historia, un tiempo en el que se han repetido los premios que concede el colegio a personajes destacados de la sociedad económica almeriense, se han llevado a cabo debates de gran interés con personajes como el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, y se han realizado numerosas actividades formativas y participativas.

El decano del Colegio Francisco Giménez, afirmaba sentirse orgulloso y mostraba su satisfacción "por encabezar el equipo de

profesionales que durante todos estos años hemos colaborado en la creación e implementación de esta institución en Almería".

Señala también que hay otro motivo más para la satisfacción, que es "el del reconocimiento de una labor social a la economía almeriense, donde el trabajo de muchos compañeros de profesión y de nuestras instituciones, públicas y privadas, han permitido el desarrollo de nuestra labor de insertarnos entre las mismas con

Con la fusión con los titulares mercantiles el Colegio pasará a tener 450 miembros

voz y criterio propio".

En este tiempo el Colegio ha estado presente en la vida de la ciudad, tanto aprovechando eventos como la celebración de los Juegos Mediterráneos de 2005 como compartiendo debates y análisis con empresarios almerienses y economistas de todo el país.



■ Acto de presentación del libro que recoge los diez primeros años de historia del Colegio. / LA VOZ



■ Francisco Giménez, decano. / LA VOZ



■ Economistas con algunos de los premiados por el Colegio. / LA VOZ



■ Debate organizado por el colegio con el ministro Montoro. / LA VOZ



■ Entrega del premio a Medgaz. / LA VOZ



■ Integrantes de la junta directiva del Colegio de Economistas de Almería. / LA VOZ



■ Economistas e invitados en la entrega del premio a Martín Soler. / LA VOZ